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会 議 録 

会議の名称  平成 25 年度 第 5 回飯塚市公立保育所・幼稚園あり方検討委員会 

開 催 日 時  平成 25 年 8 月 19 日（月）午後 3 時 00 分～午後 6 時 00 分 

開 催 場 所  飯塚市役所 本庁 4 階 研修室 

出 席 委 員  渡邊美智子 委員長・福間一志 委員・竹内節子 委員・河原信子 委員・ 

白山勝也 委員・石井啓子 委員・上野裕美 委員・西村亜矢香 委員 

欠 席 委 員 なし 

事務局職員 髙倉孝こども・健康部長・田原洋一子育て支援課長・城戸信比古子育て支援課長補佐 

近藤桂子保育指導主幹補・松岡貴章総務係長 

瓜生守教育部長・青木宏親学校教育課長・古野知恵子学校教育課長補佐 

小林広史学校教育課長補佐 

会 議 内 容 （事務局） 

 

只今から施設の現地視察を行います。 

（  車  中  ） 

（ 「徳前保育所」視察 ） 

（  車  中） ） 

（ 「菰田保育所・飯塚市子育て支援センター」視察 ） 

（  車  中） ） 

（ 「筑穂子育て支援センター」視察 ） 

（  車  中） ） 

（ 「庄内子育て支援センター」視察 ） 

（  車  中） ） 

（ 「頴田子育て支援センター」視察 ） 

（  車  中） ） 

 

（事務局） 

 それでは、現地視察に引き続きましてあり方検討委員会を開催させていただきます。 

（委員長） 

 只今から「平成 25年度第 5回飯塚市公立保育所・幼稚園あり方検討委員会」を開催

いたします。それでは、「公立幼稚園利用料に係る答申案ついて」を議題とします。事

務局から説明をお願いします。 

（事務局） 

公立幼稚園利用料に係る答申案について説明させていただきます。 

「1、はじめに」、平成 18年 3月の 1市 4町の合併後から今回、幼稚園利用料の改定に

いたるまでの経緯を記載しております。 

「2、改定にあたっての基本的な考え方」につきましては、受益者負担の原則を基本と

し、保育所とのバランスや県内他市町村の状況を踏まえた考え方を記載しております。 
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「3、公立保育所・幼稚園の現状」につきまして、定員、利用時間、利用料金、減免制

度につきまして記載しております。 

「4、入園料」につきましては、必要経費を算定し現在の入園料 3,000円が妥当である

としております。 

「5、授業料」につきましては、値上げ幅を 1,000円として、授業料を 7,000円に改定

としております。 

「6、預かり保育料」につきましては、現在、2,000 円としておりますが、利用者数が

各園 10 人程度と非常に尐ない状況にあるため、今回の改定は見送り、平成 27 年度か

らの子ども・子育て支援新制度の実施に合わせて、検討するとしております。 

「7、授業料の減免」につきましては、現在の減免率を維持する方向で授業料の減免制

度を見直す必要があり、また、市が取り組んでおります子育て支援の施策の一環とし

て保育所や児童クラブで実施されている、多子世帯に対する第 3 子以降の利用料の無

償化についても合わせて実施としております。 

「8、おわりに」、27 年度実施の子ども・子育て新制度を見据えた今後の対応について

記載しております。 

答申書の資料として、「公立幼稚園に係る園児一人当たりの経費」の算定表と「公立

保育所と公立幼稚園の利用料の比較表」を添付させていただきます。 

答申の日程ですが、9 月 9 日（月）の 11 時からを予定しております。渡邊委員長よ

り答申書を渡していただくことになります。 

以上で説明を終わります。 

（委員長） 

 事務局の説明が終わりましたが、ご質問やご意見等はございませんか。 

（ 意見等なし ） 

（委員長） 

 ご意見等もないようですので、皆さんにお諮りしたいと思います。 

「公立幼稚園利用料に係る答申案について」は、審議のいただいた内容を答申書とし

て作成し、最終的な修正及び確認については、私に一任ということでご了解願いたい

と思いますが、異議ありませんか。 

（ 「異議なし」の声あり ） 

（委員長） 

ご異議もないようですので、「公立幼稚園利用料に係る答申案について」はそのよう

に決定いたします。 

 次に「その他」（1）子育て支援センター利用者アンケート（案）について事務局か

ら説明をお願いします。 

（事務局） 

子育て支援センター利用者アンケート（案）について説明させていただきます。 

まず初めに、本日現地視察を行っていただきました子育て支援センターの民間委託

につきまして、ご説明をさせていただきます。 

平成24年度のこの委員会で、今年の2月に4箇所の子育て支援センターの民間委託先
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を評価・選定していただき、委託契約をさせていただきました。平成26年度の契約を

行うにあたっては、委託先についての評価を行っていただきたいということを5月の第

1回の委員会の中でスケジュール説明をさせていただいておりました。 

民間委託の契約は1年ごとに行う必要がありますが、同じ団体に継続して委託する場

合は、昨年度で行ったような申込書提出やプレゼンテーション・ヒアリングによる採

点評価ではなく、本日訪問していただいた各支援センターの状況を記録していただい

た内容と、今後利用者に対して実施を予定している、施設に対する満足度を問う内容

のアンケート調査の結果及び利用実績や活動実績などを参考に、評価を行っていただ

いてはどうかと考えております。 

本日配布いたしました利用者アンケート（案）をご覧ください。 

アンケート調査の内容につきまして、問1～問3までは利用者の基本的なことをお伺

いするものです。 

問4では、利用されている子育て支援センターへの満足度をお伺いするもので13の項

目を設けております。①利便性と②施設の広さは団体の運営とは関係の無い部分です。

③施設の環境の部分からが団体の運営に関する部分になります。④安全面⑤衛生面⑥

施設内の雰囲気⑦子育てに関する相談の対応⑧保護者の要望・意見への対応⑨職員の

保護者や子どもへの接し方⑩制作や親子遊びの指導⑪イベント・講習会等の内容⑫子

育て関係情報の発信⑬総合的に考えてとしております。 

問5では、施設に対する意見要望、問6では行政に対する意見要望等を記載していた

だくようにしております。 

なお、施設ごとで配布し回収をお願いする予定であり、集計につきましても支援セ

ンターごとで行いますので、評価の参考にしていただきたいと考えております。 

ご覧いただきまして気付かれた点があればお出し願いたいと思います。 

また、このアンケート実施は9月中旬を予定しておりますので、追加すべきと思われ

る項目がある場合は、8月末までに子育て支援課へご連絡をお願いしたいと考えており

ます。 

（委員長） 

 事務局の説明が終わりましたが、ご質問やご意見等はございませんか。 

（委 員） 

 「この支援センターをどのように知ったか」を追加してはどうか。 

（事務局） 

 そういった問も追加したいと思います。 

（委員長） 

 他にご意見等もないようですので、只今の件については、事務局の報告のとおりご

了承をお願いします。 

 次に、「その他」（2）次回委員会の開催について、事務局から説明をお願いします。 

（事務局） 

次回の審議について 

 次回（第 6 回の委員会）では、今回現地視察をしていただきました、子育て支援セ
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ンター4施設の委託団体につきまして、利用者アンケートの結果等を踏まえまして、評

価を審議していただきたいと考えております。 

次会開催については 10月中旬頃にお願いしたいと考えております。 

（ 日程調整 ） 

（委員長） 

 それでは、次回の委員会は 10月 15 日（火）午後 5時 30分から開催したいと思いま

すので、よろしくお願いいたします。 

 ほかに何もなければ、これをもちまして、第 5 回委員会を閉会いたします。お疲れ

さまでした。 

会 議 資 料 ・公立幼稚園授業料に係る答申（案）について 

・子育て支援センター利用者アンケート（案） 

・現地視察時の着眼点 

公開・非公開の

別 

１ 公開  ２ 一部公開  ３ 非公開 

（傍聴者なし） 

そ の 他 

（非公開理由

等） 

 

 


